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кУплЮ ваШ автО 
в лЮбОМ сОстОянии
бЫстрО! ДОрОгО!
расчет наличными на месте! 
выезд по краю! 
рассмотрю любые предложения!
телефон: +7 914 700 27 11

Что делать жильцам, если в их 
доме нет человека, способного 
организовать тсЖ или взять на 
себя непосредственное управле-
ние, чтобы решить все эти про-
блемы? возможно ли компаниям 
в сегодняшнем их положении 
соответствовать своему назна-
чению? 

в управлении домами нако-
пила достаточно большой опыт 
о.а.дворянкина. сегодня она ин-
дивидуальный предприниматель 
в сфере сантехуслуг. но еще год 
назад под опекой ее, как специа-
листа по ЖкХ администрации по-
селка кавалерово, проходила ор-
ганизация тсЖ и их становление. 

- сразу скажу о тсЖ. над соз-
данием их в кавалерове с целью 
привлечения к капитальному ре-
монту многоквартирных домов 
средств федерального и краево-
го бюджетов сообща трудилась 
команда, и в первую очередь 
глава кавалеровского городско-
го поселения М.а.кузьмина, ее 
заместитель в.И.Мозгунов и спе-
циалисты администрации. очень 
трудно создать товарищество, но 
еще труднее сделать его жизне-
способным.  

на первых порах приходилось 
помогать председателям решать 
немало проблем, в том числе и 
по оформлению  документов, и 
по отчетности, и по организации 
работ, и по взаимоотношениям 
с жителями и сторонними ор-
ганизациями, такими как Прим-
теплоэнерго, дальэнерго и т.д. 
основную  массу вопросов се-
годня приходится решать толь-
ко с помощью денег – платежей.  
благодаря настойчивой работе с 
неплательщиками  сборы в тсЖ 

гораздо выше, чем раньше в ЖЭУ 
- более 80 против 50%. Приходи-
лось и в суд подавать, и договор 
о рассрочке задолженности со-
ставлять и просто беседовать с 
неплательщиками, разъяснять, 
сколько собирается средств и 
на какие цели они расходуются. 
Индивидуальный подход имеет 
большое значение: одно дело 
- квитанции с долгами,  другое - 
когда от твоих платежей зависит 
общее дело. 

надо сказать, что председа-
тели товариществ – это люди, 
которые взяли на себя и несут 
очень тяжелый груз ответствен-
ности. они не профессионалы – 
не строители, не сантехники, но 
хотят что-то изменить в лучшую 
сторону, привлекают специали-
стов  строителей, сантехников, 
электриков. конечно, им нужно 
огромное  спасибо сказать за то, 
что в течение небольшого пери-
ода времени они делали и про-
должают много делать для того, 
чтобы  не только поддерживать 
дома в нормальном состоянии, 
но и кардинально менять их со-
стояние: капитально ремонти-
ровать системы тепло- и водо-
снабжения, канализации. надо 
выразить им признательность 
за их колоссальное терпение, 
потому что в каждом доме есть 
несколько жильцов которые со-
вершенно негативно относятся 
к тсЖ, очень критично воспри-
нимают все, что делается. И это 
несмотря на то, что и сами по-
стоянно обращаются к крити-
куемому председателю со свои-
ми проблемами. Председателя 
могут разбудить среди ночи, на 
него могут выплеснуть поток 

отрицательных эмоций. со вре-
менем они могут признать – да, 
что-то сделано. но есть и те, кого 
никогда ничего не устроит. Им не 
важно, что подвал стал сухим и 
чистым – они этого не хотят ви-
деть. Хотелось бы, чтобы люди 
более объективно оценивали 
эту непростую ответственную и 
неблагодарную работу.  

 да, денег на все это получа-
лось очень немного, потому что 
тарифы, особенно в самом на-
чале, были низкие - 8,11 руб.  с 
1 кв.м. решения о повышении 
тарифов воспринималось не-
однозначно. бабушке, которая 
жизнь прожила при социализме, 
не докажешь, что сегодня все 
стоит денег.  до сознания каждо-
го человека должно было дойти: 
чтобы он спокойно жил в своей 
квартире, надо много сделать за 
ее пределами, что и за общедо-
мовое имущество  он отвечает в 
пропорциях, зависящих от раз-
мера его квартиры.

товарищество собственников 
жилья - это очень хорошая форма 
управления домом. Единствен-
ный, но большой минус  - об-
разование юридического лица, 
связанное с обязанностями по фи-
нансовым и налоговым вопросам.  
Получается, что люди собирают 
средства, чтобы что-то сделать 
в своем доме, а им из этих денег 
надо заплатить налоги. Это отно-
сительно безболезненно для тсЖ, 
допустим, городского   9-этажного 
дома в 300-500  квартир, а когда у 
нас 45 или 90 – проблематично. 
Хотя есть у нас в районе тсЖ в 
12-квартирном доме. отдельное. 
какие там у них сборы? тем не ме-
нее, собственники  работают, дом 
содержат, все необходимое стара-
ются выполнять. 

а главное, для чего нужны 
тсЖ – это  вступления в государ-
ственную программу капиталь-
ного ремонта жилья, для полу-
чения на эти цели субсидий по 
185 Закону рФ. администрация 
поселка высупила координато-
ром этой работы. на 2010 год  в 
бюджет п. кавалерово были за-
ложены средства на финанси-
рование капремонтов. совмест-
ными усилиями специалистов 
отдела ЖкХ администрации 
района была разработана про-
грамма капитального ремонта 
многоквартирных домов на тер-
ритории п. кавалерово. в крае-
вом департаменте мы защитили 
программы для пяти поселений 
- кавалерово, Фабличный, гор-
нореченский , рудный и селу 
Зеркальное. 5 многоквартирных 
домов п.кавалерово получили 
субсидии и смогли выполнить 
серьезные объемы ремонтов – 
где-то это были крыши, где-то 
системы отопления.  

даже сейчас, когда доли софи-
нансирования жильцов и адми-
нистрации по государственным 
программам увеличиваются в 4 
раза – все равно надо вступать в 
программы и защищать их.  

(Окончание на 2 стр.)

Жилищно-коммунальное хозяйство

Сфера рискового управления 

Относительно спокойно в последнюю  пару лет входим мы в  ото-
пительный сезон.  своевременно готовятся теплосети, вовремя 
затапливаются центральные котельные да и управляющие компа-
нии - «аква-лайн», «сантехмонтаж» и «елесин» постоянно улучшают 
обслуживание многоквартирных домов в этой части. но управле-
ние домами не ограничивается только подготовкой их к зиме и вы-
полнением аварийных работ, связанных с тепловодоснабжением и 
подачей электроенергии. вверяя свой дом такой компании, жиль-
цы имеют право получать достойное содержание общедомовой 
собственности. на деле же получают  протекающие крыши, места-
ми обшарпанные стены в подъездах, двери в щелях, окна без по-
ловины стекол и грязь, неухоженные придомовые территории, за 
исключением тех дворов, где жители сами проявляют инициативу 
– разбивают клумбы, высаживают цветы, засыпают гравием ямы на 
придомовых проездах.    

Новости короткой строкой
в администрации кавалеровского муниципального района 

27.10.2011 г. прошло очередное занятие в межмуниципальном 
консультационном центре по обучению жилищному законодатель-
ству и деятельности по управлению многоквартирными домами по 
теме: Федеральный закон от 4 июня 2011 г. N 123-Фз «О внесении из-
менений в Жилищный кодекс российской Федерации и отдельные 
законодательные акты российской Федерации».

Присутствующие обменялись информацией о начале отопительного 
периода в поселениях района, обозначили общие проблемы возник-
шие в процессе подачи отопления в дома. Принято решение обратить-
ся к руководству кавалеровского горного техникума с предложением 
организовать подготовку специалистов в сфере обслуживания много-
квартирных домов по следующим специальностям: слесарь – сантехник; 
управляющий многоквартирным домом.

в рамках федеральной целевой программы «социальное разви-
тие села до 2012 года» две семьи, проживающие в селах зеркальное 
и синегорье, изъявили желание участвовать в мероприятиях по 
улучшению жилищных условий в рамках программ. 

семьи признаны нуждающимися в жилье, так как в результате пожаров 
утратили жилые помещения. Учётные дела потенциальных участников 
мероприятий сформированы в соответствии с требованиями действую-
щего законодательства и согласно графику предъявлены в департамент 
сельского хозяйства и продовольствия администрации Приморского 
края. 

в течение октября 2011 года  общественной комиссией по жилищ-
ным вопросам рассмотрены три заявления о постановке на учёт в 
качестве нуждающихся в жилье вне очереди детей в соответствии с 
законом приморского края от 14.08.2007 г. № 125-кз «Об обеспече-
нии жилыми помещениями детей-сирот, детей оставшихся без по-
печения родителей, а так же лиц из их числа, детей, находящихся 
под опекой (попечительством), на территории приморского края». 

в течение октября обеспечены жилыми помещениями и получили со-
циальные выплаты для приобретения жилья   12 детей данной катего-
рии.   За отчётный период претендентов   на участие в краевой целевой 
программе «квартира молодой семье» не оказалось. По состоянию на 
01.11.2011 г. в списках потенциальных участников значатся 34 семьи.

28 октября в актовом зале здания администрации кавалеровско-
го муниципального района состоялось очередное заседание совета 
по молодежной политике при главе администрации кавалеровско-
го муниципальн6ого района. 

на заседании присутствовало 17 человек. основными вопросами по-
вестки дня были обсуждение проведения запланированных мероприя-
тий, в том числе организация круглого стола на тему  «выборы 2011».

27 октября 2011 года на базе МОУ сОШ № 3 состоялся районный 
семинар для учителей-словесников по теме «самообразование - 
один из путей повышения педагогической компетенции учителя», 
в ходе которого были проведены два урока. 

на круглом столе участники делились своими наработками по вопро-
сам самообразования, применения современных педагогических техно-
логий и методов преподавания на уроках русского языка и литературы и 
во внеклассной работе. в работе районного семинара приняли участие 
17 педагогов из всех школ района.

в  поселениях   кавалеровского   муниципального   района   более 
170 жителей   многоквартирных   домов   самовольно   отключились   
от централизованного отопления, но    начисления по оплате ото-
пления продолжаются, в судебном порядке долги взыскиваются в 
пользу кгУп «прим-теплоэнерго».

руководство кгУП «Примтеплоэнерго» пошло навстречу должникам-
самовольщикам и предложило им списать большую часть долгов при 
условии восстановления централизованного отопления. в настоящее 
время более 50 жителей приняли условие кгУП «Примтеплоэнерго», 
восстановили отопление и получили перерасчет на сумму более 1,0 млн. 

с 1 по 25 ноября в Приморском крае впервые пройдет фестиваль са-
модеятельных творческих коллективов и отдельных исполнителей «Еди-
ное Приморье». организатор фестиваля – управление культуры При-
морского края.

отборочные туры будут проходить в десяти городах Приморья – во 
владивостоке, Уссурийске, Партизанске, дальнереченске, дальнегорске, 
Лесозаводске, спасске-дальнем, арсеньеве, артеме и находке. 

«Уверен, что этот фестиваль станет символом нашего единства в ре-
шении тех больших и сложных задач, которые мы ставим перед собой!»,- 
сказал губернатор края сергей дарькин, объявив о начале этого боль-
шого культурного события. 

пресс-служба апк.

В крае начинается фестиваль 
«Единое Приморье»
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По Приморью
. кавалерово новости

Дети с ослабленным 
здоровьем 
проведут каникулы 
в санаториях

в осенние каникулы во мно-
гих учреждениях социаль-
ного обслуживания пройдут 
оздоровительные смены. на 
отдых приглашаются около 
400 школьников из малообес-
печенных семей приморского 
края. Особое внимание уделя-
ется оздоровлению часто бо-
леющих детей.

По информации департамента 
социальной защиты населения 
Приморского края, с сентября  
приобретено почти 550 путевок 
на санаторно-курортное лечение 
юных жителей края. на этой не-
деле состоялся очередной заезд 
в санатории детей с ограничен-
ными по здоровью возможностя-
ми.  218 подростков отдохнут и 
поправят здоровье в санаториях 
«седанка» и «сахарный ключ» 
под владивостоком, «родник» в 
Черниговском районе. 

дети школьного возраста – са-
мая многочисленная категория 
среди детей-инвалидов. Из поч-
ти 5 400 детей с ограниченными 
возможностями здоровья - 1 775 
в возрасте от 10 до 14 лет. По-
мочь родителям в вопросах реа-
билитации, оздоровления таких 
детей, улучшить качество жизни 
семей призвана целевая про-
грамма мер поддержки детей и 
семей с детьми. документ подпи-
сан губернатором Приморского 
края сергеем дарькиным в авгу-
сте этого года. 

 

строительство 
спорткомплексов 
в приморье 
продолжим

во время посещения боль-
шого камня губернатор края 
сергей Дарькин побывал в ле-
довой арене.

крытый ледовый каток был по-
строен за счет краевого, феде-
рального и местного бюджетов. 
Его открытие состоялось в июле 
2009 года. в ледовой арене про-
ходят тренировки взрослых и дет-
ских хоккейных команд, детского 
отделения по фигурному катанию 
и детской команды по шорт-треку. 
каток также открыт для всех жите-
лей большого камня.

губернатор края встретился 
с руководством ледового двор-
ца и побывал на тренировке по 
шорт-треку. Этот вид спорта был 
утверждён Правительством рФ 
как базовый зимний вид спорта 
для Приморья. к 2014 году краю 
необходимо подготовить спор-
тсменов, которые смогут войти в 
олимпийскую сборную страны. 

несмотря на то, что для При-
морья это новый вид спорта, 
спортсмены края уже успешно 
выступают на соревнованиях. По 
мнению тренера из китая, у при-
морских детей, которые занима-
ются шорт-треком, хорошие пер-
спективы в этом виде спорта.

строительство современных 
спортивных комплексов в крае 
ведется в рамках программы 
«развитие физической культуры 
и спорта в Приморском крае». 
в 2012 году во владивостоке 
появится ледовая арена на 7500 
мест, продолжится строитель-
ство спорткомплексов в других 
городах и районах края. 

пресс-служба апк.

Правоохранительные органы 
кавалеровского межмуници-
пального отдела внутренних дел 
делают все возможное для того, 
чтобы не допустить нарушений 
избирательного законодательства 
при подготовке и проведении вы-
боров на территории кавалеров-
ского муниципального района. 
сотрудники полиции овд готовы 
оказать своевременную помощь 
избирательным комиссиям и дать 
возможность жителям района вос-
пользоваться конституционным 
правом участия в выборах.

в МоМвд рФ «кавалеровский» 
работает временный координа-
ционный центр по обеспечению 
правопорядка и общественной 

безопасности, содействию изби-
рательным комиссиям в период 
подготовки к проведению выбо-
ров депутатов государственной 
думы Федерального собрания и 
депутатов  Законодательного со-
брания Приморского края. сфор-
мированы рабочие группы, куда 
можно обратиться по поводу из-
бирательного законодательства. 
в его состав вошли опытные со-
трудники полиции. кроме того ор-
ганизована также работа «телефо-
на доверия», по которому можно 
сообщить любую информацию о 
нарушениях, допущенных в ходе 
предвыборной кампании.

Мы сознаем, что сегодня от каж-
дого из нас, от нашего отношения 

к служебному долгу, от профес-
сионализма и уровня культуры 
сотрудников правоохранительных 
органов, от их гуманизма и спра-
ведливости, чуткого и вниматель-
ного отношения к гражданам зави-
сит не только авторитет полиции, 
но и благополучие, безопасность и 
спокойствие как отдельного чело-
века, так и общества, государства в 
целом. 

Уважаемые жители и гости кава-
леровского района, с пониманием 
отнеситесь к работе сотрудников 
правоохранительных органов. Эф-
фективность действий полиции в 
период подготовки и проведения 
выборов депутатов государствен-
ной думы Федерального собрания 
и депутатов Законодательного со-
брания Приморского края будет 
прямо пропорциональна нашему с 
вами умению взаимодействовать. 
Помните - от этого зависит жизнь и 
безопасность близких нам людей.

Мы обращаемся к представи-
телям политических организаций 
и общественных движений с на-

стоятельной просьбой проявлять 
лояльность по отношению друг к 
другу, не допускать возникнове-
ния конфликтных ситуаций, а все 
возможные разногласия решать 
цивилизованно.

Любую информацию о наруше-
ниях Федерального Закона о вы-
борах  депутатов государственной 
думы Федерального собрания и 
депутатов Законодательного со-
брания Приморского края можно 
сообщить: 

во временный 
координационный центр

МоМвд рФ «кавалеровский»,  
тел.: 9-14-40, на «телефон доверия» 
МоМвд рФ,  тел.: 9-13-47,

в дежурную часть МоМвд рФ 
«кавалеровский», тел.: 9-13-79 или 
по сотовой связи:  020.

с. платОнОв,
 заместитель началь-

ника полиции МОМвД 
рФ«кавалеровский», подпол-

ковник полиции.    

готовимся к выборам

Работает координационный центр
4 декабря 1011 года на территории российской Федерации состо-

ятся выборы депутатов государственной Думы Федерального со-
брания, одновременно пройдут выборы в законодательное собра-
ние приморского края. предстоящие выборы налагают большую 
ответственность на каждого гражданина российской Федерации. 
Особенно остро сегодня это чувствуют сотрудники тех подразделе-
ний и ведомств, которые призваны обеспечить соблюдение закон-
ности, охрану правопорядка и безопасности жителей россии.

на очную бюджетную (бесплат-
ную) форму обучения на приёмные 
места, финансируемые из феде-
рального бюджета, принимаются 
граждане российской Федерации, 
по направлению органов внутрен-
них дел, из числа гражданской 
молодежи (до 25 лет), имеющие 
документы государственного об-
разца о среднем (полном) общем 
или среднем профессиональном 
образовании, а также диплом о 
начальном профессиональном об-
разовании, если в нём есть запись 
о получении предъявителем сред-
него (полного) общего образова-
ния, положительно характеризую-

щиеся по месту работы (службы) 
или учёбы, способные по своим 
личным и деловым качествам, фи-
зической подготовке и состоянию 
здоровья исполнять возложенные 
на сотрудников полиции обязан-
ности и успешно прошедшие кон-
курсные вступительные испыта-
ния.

владивостокский филиал даль-
невосточного юридического ин-
ститута Мвд россии готовит опе-
руполномоченных уголовного 
розыска (по специальности «Пра-
воохранительная деятельность») 
и следователей (по специальности 
«правовое обеспечения нацио-

нальной безопасности») со сроком 
обучения 5 лет.

санкт-Петербургский универси-
тет Мвд россии готовит экспертов 
– криминалистов (по специально-
сти «судебная экспертиза») со сро-
ком обучения 5 лет.

кандидаты сдают вступитель-
ные испытания (экзамены) в объе-
ме программы средней школы по 
предметам:

- по русскому языку (по резуль-
татам ЕгЭ);

- по истории россии (по резуль-
татам ЕгЭ);

- по обществознанию (по резуль-
татам ЕгЭ);

- по физической подготовке (сда-
ча контрольных нормативов).

кандидатам, не выдержавшим 
вступительные испытания в лю-
бой из выше перечисленных 

учебных заведений Мвд россии, 
предлагаем поступление в даль-
невосточный государственный 
гуманитарно-технический кол-
ледж на специальность «Правове-
дение» очной формы обучения со 
сроком обучения 3 года.

По всем интересующим вопро-
сам по поводу поступления в го-
сударственные образовательные 
учреждения высшего профес-
сионального образования Мвд 
россии в 2012 году обращаться в 
отделение по работе с личным со-
ставом межмуниципального отде-
ла министерства внутренних дел 
российской Федерации «кавале-
ровский»: п. кавалерово, ул. Чехо-
ва, 47, каб. 206, тел. 9-14-04. 

Заявления  принимаются с октя-
бря 2011 года  по февраль 2012 
года.

Информация об условиях и порядке поступления 
на очную форму обучения образовательных учреждений 
МВД России в 2012 году

в 2012 году УМвД россии по приморскому краю комплектует вла-
дивостокский филиал Дальневосточного юридического институт 
аМвД россии (г. владивосток) и санкт-петербургский университет 
МвД россии (г. санкт - петербург).

(Окончание. 
начало на 1 стр.)

Это себя окупит. ту же кана-
лизацию можно сделать за 20 
% стоимости вместо 100. дру-
гое дело, что сегодня в  бюджет  
средства на софинансирование 
этой программы не заложены. 
но будут следующие годы. для 
этого надо, прежде всего, сохра-
нить тсЖ, а потом работать над 
выполнением всех условий, при 
которых возможно выделение 
денег государством. 

надо сказать, что сфера ЖкХ 
у нас подконтрольна.   товари-
щества отчитываются перед 
жилищной инспекцией, обяза-
тельны  отчеты, учеба, собрания, 
протоколы. но самый главный 
отчет – перед жителями.

отчитываются товарищества 
за благоустройство, за подготов-
ку к зиме. Эту работу не видно, 
но она должна быть выполнена 
председателем товарищества, и 
может – управляющей компани-

ей, именно такой, какую создаю 
я.   

Методы работы трех действу-
ющих компаний устраивают да-
леко не всех, кто в них входит, 
именно потому, что они огра-
ничивают свою роль обслужи-
ванием домов в рамках малень-
кого тарифа, которого еле-еле 
хватает только на латание дыр. 
назначение моей компании – 
не только обслуживание, но и 
управление. но самое главное, 
с каждым  товариществом будут 
определяться объемы работ по 
каждому дому, и в соответствии 
с ними составляться сметы до-
ходов и расходов на год и при-
ниматься тариф. то есть тарифы 
не будут постоянными, не будут 
одинаковыми для  всех домов,  
а будут зависеть  от объемов и 
стоимости работ, которые пред-
ложат  выполнить  собрания  
жильцов.   

для того, чтобы разработать 
смету доходов и расходов и 

утвердить на год тариф, свою ра-
боту по взаимоотношениям с со-
ветом многоквартирного дома 
собираюсь построить таким 
образом, что частично в тариф 
будут входить стоимость услуг 
управления. допустим, 3 рубля 
с 1 кв.м. – это сумма, за которую 
я отчитываться не буду - она бу-
дет предназначаться на зарпла-
ту управленческому аппарату. 
остальные  деньги от суммы 
тарифа будут расходоваться на 
санитарное содержание дома, 
и за них я буду отчитываться 
выполненными работами не-
посредственно перед советом 
многоквартирного дома. Засе-
дания совета, на которых обсуж-
дается ход выполнения работ,  
предусматриваются ежеме-
сячно.  не менее одного раза в 
квартал компания планирует от-
читываться за собранные деньги 
перед советом дома и один раз 
в год перед собранием жильцов. 
на этом же собрании анализиру-

ется выполнение запланирован-
ных на прошедший год объемов 
работ, и  утверждаются предло-
жения управляющей компании 
по капремонтам на очередной 
год, новые сметы доходов и рас-
ходов на них и соответственно 
новые тарифы.  

то есть связь с жильцами у нас 
будет очень тесной и соответ-
ствовать изменениям в жилищ-
ном кодексе 2011 года, которые  
предусматривают создание со-
ветов домов,  председателей со-
ветов и такой тесной связи и от-
четности, которую разработаны 
в проекте моего договора. Зада-
ча будет  одна - сохранить жилой 
фонд, чтобы у нас не рушились 
крыши, чтобы не мокла электро-
проводка, не подмывало фунда-
менты, чтобы не разваливались 
тсЖ  и были в полной готовно-
сти к участию в государственных 
программах по капремонтам. 

галина кОчкина.

Жилищно-коммунальное хозяйство

Сфера рискового управления 

куда пойти учиться
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Живите без бОли

лечиМся ДОМа
ахиллесОва пята МУЖчин 

пОД защитОй Мавита
 «…уже не помню, сколько лет назад за-

болели руки и ноги. со временем ещё спина 
стала болеть, и начались мои мучения. кучу 
лекарств перепробовала. денег уйму пере-
вела. Мне рекомендовали полечиться магни-
тотерапией, но нет времени и сил ехать в по-
ликлинику на процедуры. Можно ли купить 
какой-нибудь не очень дорогой  «магнит-
ный» аппарат, уж совсем боли замучили?.. 

терентьева т.Ю. г. Москва»
У медицины XXI века есть средства, кото-

рые используются в клинической практике 
для решения этой задачи. 

аЛМаг – малогабаритный аппарат для 
лечения бегущим импульсным магнитным 
полем. 

аЛМаг включает собственные защитные 
силы организма и дает возможность лечить 
как внешние проявления болезни, так и ее 
причины. Магнитные импульсы аЛМага 
воздействуя на больное место, усиливают 
местное кровообращение, ускоряют обмен 
веществ, активизируют восстановительные 
процессы. в результате, исчезают болезнен-
ность и отечность, снимается воспаление. на 
фоне лечения аЛМагоМ за счет ускоренно-
го кровотока лекарства начинают действо-
вать лучше, что позволяет снижать их дозы 
вплоть до полного отказа от них. 

   Показания к применению аЛМага: 
болезни опорно-двигательного аппарата 
(остеохондроз, артроз, артрит, бурсит, трав-
мы), сосудистые заболевания конечностей 
(варикоз, тромбофлебит), гипертония, вос-

палительные заболевания мочеполовой 
системы, осложнения сахарного диабета, яз-
венная болезнь желудка, неврологические 
заболевания. 

аЛМаг удобен и прост в применении. Ле-
чение аппаратом можно проводить в домаш-
них условиях,  освободившись от необходи-
мости каждый день посещать поликлинику 
для прохождения физиопроцедур, выстаи-
вать очереди, нервничать. Пользоваться им 
могут практически все члены семьи. 

новИнка! в настоящий момент Елатом-
ский приборный завод начал выпуск нового 
высокотехнологичного аппарата аЛМаг-02. 
он имеет неоспоримые достоинства, которые 
выделяют его из общей серии магнитотера-
певтических аппаратов для домашнего при-
менения. Узнать обо всех возможностях ап-
парата можно на наших выставках-продажах 
и по телефону горячей линии.

нелегкая это доля -  быть мужчиной в XXI веке! 
ведь для того, чтобы соответствовать ожиданиям 
женщин мы должны быть богатыми, как абрамович, 
мужественными и неотразимыми, как антонио бан-
дерас и такими же неутомимыми любовниками, как 
казанова. И все это, как говорится, в одном флаконе! 
но по нашей жизни с ее стрессами, плохой экологи-
ей и, что уж греха таить, с нашими большими и ма-
ленькими слабостями не то, что совершать подвиги 
на любовном фронте, но и сберечь мужское здоро-
вье становится уже непросто.  диагноз «простатит» 
становится все более распространенным, и когда это 
случается, земля буквально уходит из-под ног...  ведь 
какими бы сильными и мужественными мы не были, 
любая проблема в урологической сфере надолго вы-
бивает из колеи.  а дальше начинается хождение по 
мукам! серьезные финансовые расходы, лечебные 
процедуры (порой весьма неприятные, один паль-
цевый массаж  чего стоит!),  нередко проблемы в от-
ношениях и разрушенные семьи.  а в пожилом воз-
расте подкарауливает уже аденома простаты…

для решения мужских проблем на Елатомском 
приборном заводе был создан МавИт – физиоте-
рапевтическое устройство для лечения простатита 
и аденомы простаты, разработанное при участии 
ведущих ученых и проверенное в клинической и 
домашней практике. МавИт выпускается более 
десяти лет и за это время свыше ста тысяч мужчин 
смогли оценить его по достоинству. согласитесь, что 
прибор-однодневка, не приносящий результата, так 
долго существовать на современном рынке просто 
не сможет! МавИт - это единственное портатив-
ное физиотерапевтическое устройство, наносящее 

тройной удар по болезни! он воздействует на про-
стату не одним, а целыми тремя лечебными факто-
рами: теплом, магнитным полем и вибрацией!  тепло 
улучшает кровообращение и усиливает местный 
иммунитет, магнитное поле обладает противоспа-
лительным  и болеутоляющим действием. Микро-
вибрация зонда ликвидирует застойные явления и  
ускоряет обмен веществ в предстательной железе 
и окружающих ее тканях. т.к. при лечении задей-
ствованы природные факторы, МавИт действует на 
организм мягко и бережно. Это позволяет приме-
нять его даже тогда, когда другие способы лечения 
противопоказаны. Применение МавИта выгодно, 
т.к.он обладает замечательным свойством усиливать 
действие медикаментов, принимаемых на его фоне. 
Это дает возможность снижать дозу лекарств, ино-
гда даже отказаться от их приема, и соответственно,  
сократить расходы на лечение. ну и наконец, МавИ-
тоМ можно лечиться дома в любое удобное время, 
без посторонних, что тоже немаловажно! 

внимание!   приобретайте алмаг, Мавит и др. приборы торговой марки «еламед» 
по  заводской цене на выставке-продаже: 

10 и 11 нОября   по адресу:  п. кавалерОвО, Ул. кУзнечная, Д. 36, аптека      
консультация специалиста с 10 до 18.00

приходите! Мы ждем вас! не упустите возможность приобрести себе и своим близким подарок.

 Приобрести аппараты можно так же наложенным платежом с завода по адресу: рязанская обл. г. Елатьма, ул. янина, 25, тел. (49131)4-19-96, 4-16-16. 
тел. горячей линии – 8-800-200-01-13 (звонок бесплатный из любой точки россии), www.elamed.com

ОаО «елатомский приборный  завод» – торговая марка еламед.   все для здоровья. здоровье для вас. 

иМеЮтся прОтивОпОказания. прОкОнсУльтирУйтесь сО специалистОМ.

в конкурсе принимали участие 8 
девушек, которые приехали на пло-
щадь на своих авто. красивые были 
не только участницы конкурса, но 
и их автомобили ( это, кстати,  было 
одно из условий конкурса) . Участни-
цы здесь конечно постарались: кто 
«губки» нарисовал, а кто и «глазки» 
подвел, кто сердечками, а кто банти-
ками украсили своих красавиц на ко-
лесах… Перед началом ко всем участ-
ницам и зрителям ( а их было немало, 
не каждый день на площади дамы за 
рулем) с приветствием и поздравле-
нием по случаю дня автомобилиста 
обратился глава кавалеровского му-
ниципального района с.Ю. Зайцев. И 

вот шоу началось. Первое задание  - 
представить себя, или проще говоря  
- «визитка». Здесь девчата рассказали  
о себе, своем авто, а некоторые даже 
спели. не обошлось и без интересных 
инсценировок, связанных с женщи-
ной и автомобилем на трассе. вспом-
нили и блондинок и сотрудников 
гИбдд. в общем девчата постарались, 
получилось очень весело. 

Затем, собственно, профессио-
нальная часть конкурса. необходимо 
было проехать по трассе, которую  за-
ранее разметили на площади. трасса 
включала в себя 6 упражнений: «эста-
фета», «змейка», «въезд в бокс задним 
ходом», «колея», «тоннель», «линия 

стоп». Участницы и с этим  заданием 
справились блестяще! И последним 
испытанием стали правила дорожно-
го движения. организаторы постара-
лись и это превратить в шоу. Участни-
цам было предложено угадать «фант», 
который состоял  всего из 5 вопросов, 
причем самых простых, касающихся 
проезду по дорогам нашего поселка, 
как говориться никаких светофоров 
и трамвайных переездов… девчата и 
здесь не подвели! одним словом, на-
стоящие автоЛеди!!!  

И вот жюри отправилось на подве-
дение итогов, а все участницы на укра-
шенных автомобилях, в  сопровожде-
нии машин службы дПс отправились 
проехать по п. кавалерово. Пусть все 
знают, что праздник удался!!!

Церемония награждения прошла 
ярко и с огромным количеством по-
дарков для участниц. И все это благо-
даря спонсорам нашего праздника, 
которых хочется назвать поименно. 
Это автошкола досааФ россии, адми-
нистрация кавалеровского муници-
пального района, ИП клоков П.г., ИП 
самусев д.н., Пк ритус, ИП грабский,  
сизарев, суховольский, соловичен-
ко а.в. Чистяков а.в., арзамасов с.н. 
магазин «ани» ИП гуларьянс, ооо 
кавалеровский хлебокомбинат. Ими 
были предоставлены и сертификаты 
на покупки в магазины и скидки на 
товары, а также денежные вложения 
на которые были приобретены цен-
ные подарки для победительниц, а 
кавалеровский хлебокомбинат пора-
довал участниц своими фирменными 
тортами, причем для победительни-
цы был испечен торт в виде автомо-
биля. спасибо вам  всем!!! 

И как же распределились места, 
кто стал первой? Победительни-
цей конкурса стала  седова Любовь 
алексеевна, ей было присвоено зва-
ние «автоЛеди кавалерово 2011», 
обладательницей звания «автоШик 
2011»  стала Моностырная северина 
Юрьевна, в номинации  «автоочаро-
вание»  победила Жигалова Эльвира 
владимировна, а в номинации «ав-
тоУмница» отличилась васильева да-
рья сергеевна, специальные призы 
получили григорьева Елена алексан-
дровна и Цуканова Елена сергеевна, 
призы за участие были присвоены 
боробовой анастасии анатольевне и 
козловой Екатерине сергеевне. так-
же был учрежден приз зрительских 
симпатий, его обладательницей, со-
гласно голосования зрителей, стала 
Жигалова Эльвира владимировна. 
но на то оно и шоу, так как в этот раз 
сразу две участницы получили приз 

зрительских симпатий. второй приз 
специально предоставила Зоя алек-
сандровна Шпиль, и этот приз полу-
чила Моностырная северина Юрьев-
на! Мы поздравляем всех участниц! 

Еще стоит отметить, что наши де-
вушки активны были не только на 
площади за рулем  своего авто, но и в 
интернете, так как параллельно про-
ходил и интернет Фотоконкурс «авто-
Леди кавалерово 2011», победитель-
ницей которого, путем народного 
голосования стала Цуканова Елена.  

Еще раз благодарим всех участниц 
конкурса, всех спонсоров, и наде-
емся, что на следующий год в конце 
октября на площади у дк им. арсе-
ньева вновь соберутся зрители, кото-
рых будет радовать своим професси-
ональным мастерством прекрасная 
половина человечества!!!

т. архангельская.
Фото. Д. беляя.

«АвтоЛеди Кавалерово 2011»
Жизнь района

29 октября, впервые, в п. кавалерово  на центральной площади 
у Дк им. арсеньева состоялся шоу-конкурс «автоледи кавалерово 
2011». инициатором проведения этого праздника стала автошкола 
ДОсааФ россии и администрация кавалеровского муниципально-
го района, а приурочили это мероприятие к профессиональному 
празднику водителей Дню автомобилиста.
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(Цена свободная)

ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

Объявления

FISH                     SPORT

ЭРКОР
СПОРТ  
      ОХОТА 
            ОТДЫХ 
                   РЫБАЛКА

п. кавалерово, ул. чехова, 8 «а», район рынка.
тел. 8 (42375)94-764.

Лодки, палатки, ласты, маски,
велосипеды, тренажеры,
удочки, спиннинги, катушки, эхолоты 
и многое другое.

скидки  20% на летний ассортимент

8 ноября
в рДк им. арсеньева  

с 9 до 18 ч. состоится 
выставка-продажа 
женского пальто 
г. нижний новгород.
в ассортименте: 
зимнее пальто 

из плащевой ткани, 
пальто деми 

по цене 4500 руб., 
 утепленные – 

5500 руб. 
(размеры с 42 по 72).

закУпаеМ: 
орех кедровый, шишку, 
корень элеутерококка, 

аралию, диоскорею, 
побеги леспедицы.

тел.: 8-42361-4-61-05,
8-42361-4-06-53
8-42361-4-40-89
89025574501
89149619594
г. арсеньев, ул. котовского, 3

(район кирзавода)

СалОн

EVAstylestyle
 

нОвинка

home spa

kamalu

аЮрвеДическая прОДУкция

наШ аДрес: п. кавалерово, ул. арсеньева, 55-4.
предварительная запись  по тел. 9-27-92,  сот. тел.: 89147221268.

парикмахер, массаж,
маникюр классический 
и японский, педикюр.

-био-ламинирование
- Молекулярное восстановление волос 
- стрижка горячими ножницами

DIksON, schwarzkOpf, label

немецкая система безопасного  
ленточного наращивания 
натуральных волос. 
солярий - сезонные скидки.

бурый уголь карьера «возновский» -
прекрасная альтернатива дровам.
1 тонна угля по цене 2778 рублей 
заменит 4 кубометра дров 
твердолиственных пород 
и 6 кубометров дров хвойных пород.
п. кавалерово, ул. арсеньева 98. 
тел. 9-12-56

Уголь

Требуются
заО «птс хардвуд» примет 

на работу укладчиков пило-
материалов, станочников-
распиловщиков (заработная 
плата от 10000руб. до 20000 руб.). 
работа в поселке, вахтовым мето-
дом 7 дней через 7. Проживание 
в общежитии, доставка от места 
жительства в Пластун и обратно 
за счет предприятия. организо-
вано платное питание (три раза в 
день). тел. 8-42374-33-117 с 9 до 13 
часов.

Продают
1-комн. квартиру в Фабричном, 

2 этаж, в отличном состоянии, пол-

ный капремонт. тел. 89242445352.

цыплят 4-5 мес. обращаться: п. 
кавалерово, ул. ванюкова, 4. тел. 
89149786034.

30 октября кавалеровцы почтили память  своих родных и близких, 
пострадавших в годы репрессий 30-50 г.г. в советское время.  в парке у 
памятника жертвам сталинских репрессий  был отслужен молебен, со-
бравшие возложили к памятнику цветы, зажгли поминальные свечи.

…с утра погода хмурилась, начинал 
накрапывать дождь со снегом. к 13 ча-
сам, несмотря на плохую погоду члены 
клуба «от всей души» собрались в ккЗ 
«россия». владимир Попов рассказал 
о своей византийской фотовыставке, о 
византии, где он побывал. Мы узнали 
много интересного, посмотрели фото-
графии, получили ответы на возникшие 
вопросы. раиса Павловна Марусова от 
имени всех присутствующих поблаго-
дарила владимира Попова за содержа-
тельный рассказ.

в малом зале была у нас встреча с 
руководителем районного клуба цве-
товодов светланой сараевой. Мы узна-
ли много интересного и ценного о том, 
как подготовить цветочные растения к 
хранению, чем обрабатывать от вреди-
телей, и как ухаживать за горшечными 
растениями.  

Елена балясова предложила для об-
суждения план работы нашего клуба 
на 2012 год, который утвердили. в нем 

встречи со специалистами отдела соц-
защиты населения,  медиками, предста-
вителем почты и т.д. такие встречи у нас 
всегда интересуют людей пенсионного 
возраста, проходят живо и несут много 
нужной информации.     

к 15 часам дождь прекратился, мы 
сели в автобус и поехали как было за-
планировано на фабричненский водо-
пад. По дороге пели, настроение было 
хорошее, доехали быстро.

Приветливо светило солнышко. вода 
журчала, падая по уступам откуда-то 
сверху, как будто рассказывала гостям 
о наступившей золотой осени. кто-то 
пошел собирать дрова для костра, кто-
то поднялся выше, чтобы обследовать 
водопад, кто-то пел под гитару галины 
белевой. 

одиноко стояли грибки со столи-
ками и скамейками. За одним из них 
устроился трапезничать наш дружный 
коллектив. на берегу развели костер, 
дым от него поднимал настроение. раи-

са Павловна поздравила нас с открыти-
ем сезона, пожелала задора и плодот-
ворной работы.

Елена балясова и надежда решет-
никова подготовили развлекательную 
программу. на полянке, у костра все с 
удовольствием принимали участие в 
конкурсах, победители получали при-
зы. 

За чаем и дружеской беседой время 
пролетело незаметно, домой уезжать 
не хотелось – так было здорово. отдо-
хнувшие, получившие заряды бодрости 
и положительной энергии, в хорошем 
настроении вернулись домой. 

Хочется поблагодарить раису Пав-
ловну, Елену балясову и надежду ре-
шетникову за наш хороший отдых, за 
общение, которое необходимо нам в 
нашем возрасте.

следующее заседание клуба  25 ноя-
бря в 15 часов. Приглашаем всех, кому 
за…. для общения и отдыха  от домаш-
них дел. 

в. илЮха, 
председатель клуба. 

Досуг

Отдохнули от домашних дел
28 октября состоялось открытие сезона у клуба «От всей души» 

после летних работ на дачных участках. 

ДУМа 
кавалерОвскОгО 

МУниципальнОгО райОна
приморского края   

реШение
26.10.2011г.           п.кавалерово          №669

О начале процедуры формирования и приема 
документов в состав Молодежного совета при Думе 
кавалеровского муниципального района

в соответствии с Уставом кавалеровского муници-
пального района, Положением «о Молодежном совете 
при думе кавалеровского муниципального района», 
принятого решением думы от 28.09.2011г. № 638,

дума кавалеровского муниципального района
реШила:
1. начать процедуру формирования и приема доку-

ментов в состав Молодежного совета при думе кавале-
ровского муниципального района. 

2. опубликовать объявление о начале приема доку-
ментов в состав Молодежного совета при думе кавале-
ровского муниципального района в средствах массо-
вой информации.

3. контроль за исполнением настоящего решения 
возложить на заместителя председателя думы.

4. решение вступает в силу со дня его принятия.
а.чистякОв, председатель Думы. 

Думой кавалеровского муниципального района 
начинается процедура формирования Молодежного 
совета при Думе кавалеровского муниципального 
района и прием документов в состав Молодежного 
совета при Думе кавалеровского муниципального 
района.

Предложения по кандидатурам в состав совета прини-
маются в течение 30 дней со дня опубликования объявле-
ния в средствах массовой информации о начале приема 
документов.

Предложения по кандидатурам в состав Молодежного 
совета принимаются от отделений политических партий, 
молодежных общественных объединений, осуществляю-
щих деятельность на территории кавалеровского района, 
собраний молодежи по месту учебы, иной деятельности.

для вхождения в состав совета предоставляются сле-
дующие документы:

1. решение о выдвижении кандидатуры.
2. копия паспорта гражданина российской Федерации.
3. Заявление кандидата о согласии войти в состав со-

вета.
4. Фото 3 х 4.
5. резюме с биографическими данными.
6. Характеристика на кандидата.
документы принимаются в рабочие дни по адресу: пгт 

кавалерово, ул.арсеньева, 104, кабинет № 31, с 8.00 до 
17.00, перерыв с 12.00 до 13.00.


